Stellungnahme

Eingebracht von: Renhart, Robert Eingebracht am: 18.09.2020

Ich bin gegen eine Änderung und möchte feststellen, dass es in den Sommermonaten keine Sterbefälle gegeben hat und eine gute Durchseuchung der jüngeren Gesellschaft möglich gewesen wäre. Damit würden wir uns am schwedischen Modell orientieren. Es ist nur wichtig, dass bei einem solchen Schritt die ältere Generation mit Maßnahmen geschützt werden muss. Ich stelle auch die Vermutung in den Raum, dass ein Grippeinfizierter eher einer Risikogruppe angehört wenn er sich noch mit Covid 19 ansteckt. Das könnte in den Herbst und Wintermonaten der Fall sein.

Es wäre auch sinnvoll wenn sich die Regierung mit wichtigen Sachen wie die Hilfe für Arbeitslose und Firmen die in Not geraten sind beschäftigen. Wobei ich auch ergänzen möchte, dass manche Firmen über Jahre Gewinne eingesackt haben und jetzt staatliche Hilfe beantragen. (Wo ist dieses Geld???).

Eine weitere Frage stellt sich. Machen wir unsere Firmen kaputt, damit sich Chinesische Firmen günstig einkaufen können und nach Jahren der Ausbeutung zusperren? Daher bin ich gegen eine Änderung, in Schweden hat`s auch so funktioniert.